

LAS TERMAS SUBURBANAS DE HERCULANO

Adrián Arenas Álvarez

Las Termas Suburbanas de Herculano constituyen, si no el mejor, uno de los edificios termales mejor conservados del mundo romano. Su nombre deriva, como es lógico, de la situación de las mismas en el recinto a extramuros de la ciudad, concretamente, en la zona de la antigua línea de costa, sector en el que se han desarrollado diversas actividades arqueológicas en las últimas décadas, y donde han tenido lugar descubrimientos tan importantes como el de numerosos esqueletos de habitantes de la ciudad que intentaron huir antes del desastre. A través de esta exposición, trataré en primer lugar de exponer brevemente la historia de las excavaciones y el desarrollo de las investigaciones en el área suburbana meridional de Herculano, para centrarme posteriormente en la observación del caso concreto de estos llamativos baños romanos.